

Cuando la inventiva te da un nuevo impulso en la vida

El caso de Sixto González deja entrever que el emprendimiento no es un concepto abstracto o reservado para quienes manejan dinero. Su proyecto denominado “La Gotita Aventurera”, es una tonificante campanada de alerta para muchos.



JORGE ABASOLO

holajorge14@gmail.com

Etema ya se instaló en Chile. Es frecuente que hoy hablemos de Emprendimiento, lo que me parece

en la medida de que sea necesario para sobrevivir.

Para el subsistente, el trabajo es algo tedioso, que carece de todo contenido ético o significado más profundo. Por eso lo hace a contrapelo. Lo considera un mal necesario que mientras se pueda evitar... mejor. Por consiguiente, su vida se ve realizada de otra forma: en la existencia estilo señorial del aristócrata de antaño, el peregrinaje de hippie con-

se va a trabajar varios años para Sigdo Kopers, en Chumiquamata. Cuando todo hace presagiar que su destino sería el norte, vino la sorpresa. Sabido es que la existencia carece de lógica y el destino suele dar sorpresas. De este modo fue como al cabo de muchos años, Sixto González es contratado para desempeñarse en CODELCO, División El Teniente, allí en la sexta región. Luego de seis años de labor ininterrumpida, la enfermedad de su suegro le hace viajar hasta San Pedro de la Paz, para cuidarlo, pues lo considera “su segundo padre”.

Su experiencia la relató a Las Noticias:

-¿Fue en esa comuna que lo sorprendió la pandemia?

-Exacto. Fue justo al terminar un proyecto y me tuve que venir al año y medio.

Desde esa fecha no he trabajado formalmente, pero me he dedicado a cosas como reparar la casa, disfrutar a mis padres, hermanos, cuña-

dos, y finalmente, embarcarme en este emprendimiento de la Gotita Aventurera.

-¿En qué consiste la Gotita Aventurera?

-Luego de trabajar treinta años en la minería, creo que había llegado el momento de cambiar el rumbo de mi vida y hacer algo que siempre me ha fascinado, construir y trabajar con la madera. Y así fue que rescaté de mis venas las vetas de artesano de mi abuelo, carpintero de los que ya no quedan, y me di a la tarea de hacerme mi propia “Gotita”.

-¿Puede precisar la fecha de este cambio en su vida?

-Claro. Fue un día de septiembre de 2020, luego de meses de cuarentena... que decidí comprar un carro de carga usado, para ir a buscar leña más fácilmente.

A poco andar, encontré muchos tipos, pero nada me dejaba conforme, hasta que me llamó la atención una Mini Casa Rodante (Tear-

Drop), que me cautivó por su hermosa geometría, muy buena distribución de espacios interiores, peso mínimo, etcétera.

De ese modo, me embarqué en la aventura y seguí recolectando información, como fotos, planos y esquemas. Luego salí a buscar los componentes y materiales, como madera, eje, ruedas, terciados y tornillos.

-¿En qué momento se concreta su proyecto?

-El día 22 de octubre de 2020, comencé a cortar las primeras maderas y a darle forma a este sueño, ya no de un carro de carga, sino de la “Gotita Aventurera”. Después de varios meses de esfuerzo, constancia, escasez de materiales, retrocesos por desconocimiento o errores, pude concluir la obra y proceder a dejarla en regla, para andar libremente por los caminos de nuestro país.

-¿Y en qué momento este proyecto se transforma en algo lucrativo?

-Cuando empecé a subir fotos de la Gotita a las redes sociales, empezaron a decirme que podría hacerlas para vender. Y bueno, en eso estamos...

Para contactarse con don Sixto González puede hacerlo a: gonzalez.sixto@gmail.com



“LA GOTITA AVENTURERA”



Los carros de carga hechos por Sixto González son fruto de su imaginación y esfuerzo propios.

formidable. Y digo esto porque antes se trataba de un tema tabú. Aún así, emprender en Chile es enfrentarse ante una catarata de trabas y petitorios fuera de la lógica más elemental. Este tipo de mentalidad económica sigue muy arraigada en nuestro país. Es la inherente a quien emprende un negocio, produce o vende, únicamente

temporáneo, algo similar al ocio del campesino carente de inventiva que, pudiendo sembrar más, se limita a lo indispensable.

EJEMPLO EDIFICANTE

Sixto González Gatica, (55) casado (una hija) es un caso fuera de serie.

Este ingeniero electrónico nacido en Talcahuano,



La Picá de
FILOMENO

44 2 865090
WWW.LAPICADEFILOMENO.CL
Sotomayor esquina Sobarzo
Victoria (Chile)

PONGALE WENO